
『本部だより』はＰＴＡ本部が発行する会報です。本年度もホームページに掲載しています。
今年度も、本紙を通じてＰＴＡの組織や活動について紹介していきたいと思います。
まず第１号では、先日行われました入学式の様子と本年度のＰＴＡ本部役員を紹介します。
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立小PTA本部だより

◆4/10（月）入学式
入学式にふさわしい快晴のなか、一年生の元気いっぱいの姿と保護者様の喜びの表情がたくさん見られました。
保護者の方々もご不安なこともあろうかと思います。気兼ねなく先生やPTA役員・先輩保護者の方にお尋ねください！

１年生の入場です。
ご入学おめでとうございます！

保護者のみなさま
おめでとうございます！

晴天でとても良い
入学式となりました。



PTA会則 総会資料

【PTA活動のご紹介と協力のお礼】
◆4/13（木）厚生部主催事業の見直しについてのアンケート

「親子フォーラム」、及び「バザー」についての廃止についてアンケートを実施し、両事業ともに廃止と決定しました。
アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

◆4/19（水）PTA学級役員選出会議
PTA学級役員選出会議は無事終了しました。
今年度も抽選での選出に致しました。
みなさまのご協力によりスムーズに終えることが出来ました。

◆5/8（月）ベルマーク回収
今年度１回目のベルマークの回収を行いました。
ご協力ありがとうございました。
今年度より仕分け作業等の一部を児童によるボランティアで実施することとなりました。

◆5/11（木）定期総会
ご多用の中、表決を頂戴しありがとうございました。おかげさまで全ての議案が可決成立となりました。
活動方針に定めておりますように、今年度はPTA活動の見直しを検討しております。
本部役員一同、今後とも精一杯務めてまいりますので、PTA活動へのご協力のほどどうかよろしくお願いお願いいたします。

【PTA本部役員の紹介・抱負】

【会計 中西】
PTA活動にご理解、ご協力頂きありがとうございます。
withコロナの中で、子どもたちの笑顔を一つでも多く見
られるような活動が出来る様になればと思っております。
一年間どうぞよろしくお願いします。

【女子副会長 尾村】
5月にコロナが5類に緩和され、社会情勢が変わる中
の学校生活となります。こどもたちがよりよい生活を送れ
るよう、精一杯頑張ります。
至らない点もあるかと思いますが、一年間よろしくお願
いいたします。

【会長 藤田】
役員および保護者の皆様、先生方のご意見を伺いな

がら、この１年間頑張りたいと思いますので、ご協力をよ
ろしくお願いいたします。

【書記 遠山】
PTA活動にご協力頂きありがとうございます。時代に
合わせ、変わっていく環境に対応できるPTA活動を皆さ
んと一緒に作っていきたいと思います。
一年間、よろしくお願いします。

【男子副会長 宮本】
新型コロナウィルスも５類感染症に変更され、「コロナ
前」に戻る動きが加速しています。ただ、PTA活動は単
にコロナ前に戻すのではなく、効率化等の見直しを進め
ていきたいと考えております。
会員の皆様にもご意見を伺いながら進めていきたいと
考えておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

PTA会則と総会資料は左記QRコードで参照できます。
すでに実施させていただいておりますWEBアンケート等
も含めまして、できる限りペーパーレスによる省力化、
費用削減を目指し、取り組んでまいります。

※パスワード付き資料になっております。
パスワードはnecolからの案内をご参照ください。



【厚生部長 真田】
厚生部としての仕事は縮小しましたが、本部役員と
してできることは積極的に活動していきたいと思います。
一年間よろしくお願いいたします。

【研修部長 河東】
元気いっぱいの子供たちが活気溢れる楽しい学校
生活を送れるように、まわりの方々の力を借りながら
微力ながら頑張ります。
一年間よろしくお願いします。

【監事 清村】
子どもたちの元気な姿を見守りながら、時代に合っ
たPTA活動ができるよう頑張りたいと思います。
一年間よろしくお願いします。

◆令和5年度スローガン：

「ともに築こう ともに歩もう」
～みんなの笑顔と未来のために～

活動方針：
１．学校・家庭・地域の連携を図り、児童の健全な教育環境づくりに努める
２．みんなが無理なく参加できるPTA活動

変わる環境に柔軟に対応し、みんなが参加しやすいPTA活動

【環境安全部長 関岡】
家族の時間を大切にできる、無理のない持続可能
なPTA活動の在り方を探っていきたいと思います。
一年間よろしくお願い致します。

【広報部長 西堀】
コロナでいろいろ制限されてきた生活から少しずつ教
育活動も通常に戻っていきます。広報部として、「か
けはし」を通し、頑張っている姿や輝いている姿、また
学校の行事内容などを届けていきたいと思っています。
一年間よろしくお願いします。

【PTA本部役員の紹介・抱負】

【今後の活動予定】
・６月に１年生の保護者の方向けの給食試食会を開催します。

・6月28日の学習参観後にPTA講演会を予定しています。
守山警察署より「サイバー犯罪防止教室」のご講演をいただきます。
多発するパソコンやスマートフォンを通じた犯罪に巻き込まれない為にも参考になると思います。

・例年8月に実施しておりました「愛校清掃作業」 は、これまで保護者の皆様のご協力で実施しておりましたが、
今年度は外部事業者への委託を予定しています。
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